

加久藤中学校学校だより 2月

立志式を行いました

2月15日（土）本校体育館で令和6年度の立志式を行いました。最初に2年生一人一人が、それぞれ自分の想いを漢字一文字で書いた書を保護者の皆様に見せながら、なぜ、その文字を選んだかの理由を発表しました。“受験生になるので勉強を頑張りたい”“部活でもっといい成績を残したい”自分たちの想いを堂々と発表してくれました。その後、全員で立志の誓いを暗唱しました。後半は小林市在住のシンガーソングライター・大出水陽香さんによる記念講演があり、本校の生徒が大出水さんの伴奏で歌を歌うというシーンも見られ、思い出深い1日となりました。今日立てた目標を忘れずに、これからも頑張って欲しいです。



人権講座

2月18日（火）1, 2年生を対象に人権講座を行いました。講師として、元小学校校長の福留先生を招いて、約1時間、先生の熱い話に生徒全員が聞き入りました。先生を目指すきっかけ、人は誰でも変われる…先生の言葉一つ一つが生徒の心を動かす話でした。今日の話を聞いて、今の自分を変えたいと思った生徒も大勢いたようです。先生、本当にありがとうございました。



学校からのお知らせ

○2月から部活動終了時刻が18:15になります。お迎え等の時間に間違いがありませんようにお願いします。

○毎週、水曜日はリフレッシュデイになります。職員も17:00退庁を目指していますので、ご協力をお願いいたします。

○部活動終了後は、学校の電話を留守番電話にしていることがありますので、ご用件は、留守電にメッセージを残していただくと助かります。